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Rapport d’activité 

 

Rapport président-secrétaire 
Merci à tous d’être présents à cette assemblée générale.  

Après une année difficile compte tenu de la crise sanitaire et de la situation liée aux travaux, 2021 aura été une 

année de transition.  

Contrairement aux autres années,  

 

 Pas de rencontres avec le directeur de la piscine de Caudan (Téléthon et relations avec les autres clubs) 

 Pas de projet « plongée au collège » 

 Pas de fête du port 

 Pas de FIL 

Par contre  

 Des  rencontres avec la capitainerie (travaux, sécurité du bâtiment) 

 Forum des associations  

 Réalisation du film sur l’Isère 

 

Les plongées 

Malgré le contexte sanitaire, nous avons réussi à maintenir nos activités.  

Le nombre d’adhérents 2020/2021 fut de 58 plongeurs 

Ainsi le club a pu organiser 49 sorties en mer dont 22 en bateau et 2 en carrière plus 10 en Espagne 

Ce qui totalise 484 plongées (402 + 82 en Espagne) 

Un week-end a été consacré à l’examen N4 

Merci aux moniteurs ! 

 

Politique vers la jeunesse 

Pas de stage jeunes ni de plongée au collège en 2020/2021. 

Reprise de la plongée au collège en 2021 et espoir de stage jeunes en 2022 

 

Les formations 

Niveau 1 : 8 

Niveau 2 : 1  

Niveau 3 : 2 

Niveau 4 : 2  

Plongeur Bio N1 : 2 

 

Les locaux. 

Enfin les travaux sont finis, les négociations furent difficiles avec la CPM sur le montant du loyer. Beaucoup de retard 

et manque de sérieux de certains artisans. Reste à déménager le 20/11/2021. 

 

 

 



Le bateau 

• Carénage et mise en peinture avec notre sponsor Nautix et surtout avec l'aide des adhérents qui se sont 

fortement impliqués sur cette opération 

• Loîg a construit deux portes en aluminium pour remplacer les bâches qui fermaient les passavants du 

bateau 

• Remplacement d'un soufflet d'échappement sur l'embase qui a lâché au bout d'un an et demi : 

le constructeur préconise le remplacement tous les deux ans 

• Jacky a remplacé la turbine de pompe à eau de mer 

• Location ponctuellement par les commandos 

 

A venir pour 2022 : 

• Sortie du bateau pour nettoyage de coque et remplacement des anodes 

• Remplacement des soufflets de l'embase (dépose nécessaire) 

• Réglage du verrouillage de marche arrière (nombreux signalements des pilotes) 

• Vidange de l'embase et remplacement des filtres à carburant 

 

Le matériel de plongée 

Le séjour dans le container a fait souffrir le matériel du club compte tenu du rinçage difficile à faire et de l'humidité 
importante. 

• 2 robinetteries ont été remplacées sur deux blocs du club 

• Des embouts de détendeurs sont régulièrement changés 

• Le club a fait l'acquisition de 8 détendeurs et octopus neufs qui seront mis en service après le 

déménagement 

 

Pour le compresseur : 

• Achat de deux rampes de gonflage à la norme DIN qui devrait résoudre en partie les problèmes d'opercules 

• Remplacement du porte filtre tamis moléculaire 

• Remplacement des courroies en cas de besoin 

• Vidange du compresseur et nettoyage des éléments accessibles. 

Il va falloir envisager une étude pour le remplacement du compresseur : c'est une machine qui va avoir 32 ans et 
même si le nombre d'heures de fonctionnement n'est pas très important, l'épreuve du temps et la corrosion font 
leurs effets. 
 

Le film sur l’Isère 

Le projet a enfin pu démarrer : 2 jeunes du collège comme acteurs, le montage est en cours, fin du projet 2022 

 

Les journées du patrimoine  

Le club a proposé des sorties en mer pour partir à la découverte de l’Isère mais aussi de l’histoire de la rade. Nous 

avons été bien soutenus par la région qui nous a intégrés dans les 50 coups de cœur de la région.  

Environ 200 personnes ont participé. Merci aux membres du club qui se sont mobilisé 

 

 

La représentation du club aux assemblées générales du département, de la région et de notre fédération. 

Notre club est reconnu et est souvent cité en exemple. Deux membres du club sont élus au CIBPL (Bernard vice-

président et Erwan secrétaire général).  

 

Représentation du club à l’association des usagers du port (AUPL) pour défendre nos intérêts 

Dans les négociations avec la compagnie des ports, il faut être représentés et unis pour défendre nos intérêts. C’est 

un plus de voir les plongeurs défendus par les plaisanciers et travaillant avec eux, grâce à eux, nous sommes 

maintenant invités et membres de droit au conseil portuaire.  

 

 

Les voyages  

Voyage en Corse en octobre 2020 : 23 participants dont 3 de l’ASAL et 1 de Subagrec 

Voyage en Espagne en octobre 2021 : 14 participants 



 

 

Actions de communications 

• Le forum des associations a eu lieu le 4 septembre dernier à Port Louis 

• La journée ”baptêmes” à Port Guerh à Gâvres le 5 septembre : 35 baptêmes. 

• Le site du Club, entretenu par Philippe, le site est notre vitrine extérieure.  

• Le travail administratif 

• Ce travail reste chronophage merci à notre secrétaire qui a accompli un gros travail sur les dossiers de 

subventions  

 

Rapport trésorier 
 Joint en annexe 

• Nos finances sont saines malgré une baisse importante d’activités 

• Le résultat final laisse apparaitre un solde positif de 284€. 

• Des travaux sur le bateau nous ont mis en difficulté, le poste budgétaire bateau est de moins 7600€ 

• Ce résultat est compensé par les rentrées d’argent film et subventions ainsi que les ventes de carte plongées 

 

Le bureau ayant été élu pour 4 ans à l’assemblée générale 2020, il n’y a pas eu de démission, il n’y a pas lieu de 

procéder à un appel à candidature ni à un vote. 

 

Rappel de la composition du bureau 

 

 

Fonction  nom adresse 

président MARGERIE Bernard Guidel 

Vice président BOURBIGOT Erwan Locmiquelic 

secrétaire TACON Anne Sophie Guidel 

Secrétaire adjoint GANNAT François Kervignac 

trésorier CUVELIER Frédéric Locmiquelic 

Trésorière adjointe  SIMON Aurélie Lanester 

 

 

 

Merci à nos sponsors et partenaires : Coccimarket qui nous soutient financièrement et Aquasport qui nous prête 

le matériel pour les baptêmes et le stage jeunes. 

 

 

 

 

Les projets du club pour 2022 

 Reprise des entrainements en piscine dès octobre 2021 avec maintien de la section Apnée avec Glenn. 

 Les cours au Collège sont maintenus pour cette saison et un stage jeunes est en préparation pendant les 

vacances de Pâques. 

 Formation N1, N2, N3 et N4 en 2022 

 RIFAP à organiser courant d’année 

 TIV en janvier 2022, organisation par Patrick Bossard 

 Fête du Port les 25 et 26 juin 2022 à Locmiquélic 

 Présence au Festival Interceltique en août 2022 

 Voyage du club en octobre 2022 à réfléchir et organiser 

 

Je ne peux pas terminer ce rapport sans faire un copié-collé de mes précédents rapports :  

Remerciements aux moniteurs et aux initiateurs pour leur travail efficace. 

Merci aux vieux tubas, présents le mardi et qui font un travail obscur mais efficace, car avec une réglementation de 

plus en plus importante, il faut se tenir à jour en permanence sans compter l’entretien du bateau, du compresseur, 



du matériel et des locaux. Et surtout une spéciale dédicace à Patrick et Jacky, qui, avec l’aide de Dominique 

s’occupent si bien du bateau et du compresseur, organes essentiels pour notre activité.  

 

 

L’assemblée générale est close à 21h30 et suivie du pot de l’amitié 

 

B.MARGERIE, président Entre deux Eaux Plongée 

Anne Sophie TACON secrétaire Entre deux Eaux Plongée 

 

 Locmiquelic le 19/11/2021 


